

Reinician negociaciones de paz en La Habana representantes del gobierno y las Farc-Ep de Colombia



La Habana, 6 abr (RHC) El gobierno de Colombia y las FARC-EP retoman aquí los diálogos con el fin de acordar una hoja de ruta para dirimir los temas que restan de la agenda de paz, bajo el auge del paramilitarismo en ese país.

Recientes acontecimientos como el llamado "paro armado" promovido por el clan Úsuga, asesinatos de líderes de izquierda y las denuncias de proliferación del paramilitarismo añaden tensión a las discusiones para el Fin del conflicto, un tema sobre el que las partes no pudieron llegar al acuerdo previsto para el pasado 23 de marzo, reporta Prensa Latina.

Delegaciones de paz de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y del gobierno de Juan Manuel Santos buscan acercar posturas en controversiales asuntos como el cese el fuego bilateral, la dejación de las armas, y las garantías para la reinserción segura a la sociedad

de los combatientes.

Pese a los desencuentros, la complejidad de los temas en discusión, y las divergencias en cuanto a los mecanismos de implementación, verificación y refrendación de un eventual acuerdo definitivo de paz - último punto de la agenda pactada, aún por abordar- las partes insisten en que es posible cerrar exitosamente los diálogos este año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89588-reinician-negociaciones-de-paz-en-la-habana-representantes-del-gobierno-y-las-farc-ep-de-colombia>



Radio Habana Cuba